
 

 

 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 

INDICAÇÃO Nº 960/2023  

 
Em, 14 de dezembro de 2023.  

 
 

SOLICITA À SENHORA PREFEITA A 
FISCALIZAÇÃO E ATENÇÃO AO PROGRAMA 
BOLSA ATLETA NO MUNICÍPIO. 

 
  Os Vereadores que esta subscrevem, atendendo tudo mais o que determina o interesse 
público, INDICA à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente à Exma. Sra. 
Prefeita, na forma regimental através do setor competente, que haja uma fiscalização para 
averiguar a situação do Programa Bolsa Atleta. 
 

Sala das Sessões, em 14 de dezembro de 2023 
 
 
 

ALEXANDRE MARQUES 

 

ADEIR NOVAES ALEXANDRA CODEÇO CAROLINE MIDORI 

DAVI SOUZA 

 

DOUGLAS SERAFIM 

 

JEAN CARLOS CORRÊA 

 

LEONARDO MENDES 

 

LUIS GERALDO 

 

MIGUEL ALENCAR OSEIAS RODRIGUES JOSIAS ROCHA 

 

RUI FRANÇA  RODOLFO AGUIAR 

 

THIAGO VASCONCELLOS ÁTILA MOTTA 

ANDRÉ LUIZ LOBO  
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ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 
JUSTIFICATIVA: 
 
O Parlamentar Juvenil Iohan Serra Figueiredo Rocha apresenta a presente Indicação 

tendo em vista que entre alguns atletas do nosso município inscrito, temos relatos de pessoas 
que afirmam não terem sido beneficiadas este ano pelo Bolsa Atleta de Cabo Frio. Isso é um 
absurdo, considerando que a Região dos Lagos e alguns municípios do Rio de Janeiro 
atendem à demanda feita pelo Bolsa Atleta, o que acaba sendo uma vergonha para a 
Secretaria de Esporte e Lazer de Cabo Frio. 

Existem cidadãos jovens que só precisam do incentivo do seu próprio lar para se 
destacar em seu esporte. Alguns inscritos no programa alegam não terem sido beneficiados 
com o projeto da Secretaria de Esporte e Lazer de Cabo Frio, exigindo maior atenção a esse 
programa que tem dado cada vez mais visibilidade aos nossos municípios vizinhos e aos 
atletas beneficiados. 

Certo da importância da Indicação em tela solicito que a mesma seja apreciada por essa 
Casa Legislativa. 


